

APLAZAN EJECUCION.— Richmond, Virginia, agosto 10. Un Juez Federal de Apelaciones aplazó hoy la ejecución de Frank Coppola, a menos de diez horas del plazo señalado para la electrocución del convicto de homicidio. Coppola fue hallado culpable de dar muerte a golpes a una mujer durante un asalto. Una toma de televisión dentro de la prisión. (UNIFAX II

En Honduras

Alertan al Ejército por Amenazas de Sandinistas

TEGUCIGALPA, agosto tornaron tensas, después tornaron tensas, después de varios incidentes frontes de alerta ante la eventualidad de una agresión armadad de una agresión arma da procedente de Nicara-gua y por el incremento de la actividad terrorista en Honduras, dijeron hoy vo-ceros de las fuerzas arma-

Señalaron a The Assoclated Press que los per-misos a los militares fueron cancelados por tiempo indefinido, después que las tropas fueron acuarteladas como conse-

Nicaragua acusó al go-bierno del Presidente Ro-berto Suazo Córdoba de apoyar a alrededor de 2,-500 ex-miembros de la 500 ex-miembros de la guardia nacional nicaraguardia nacional nicara-guense, supuestamente leales al finado general Anastasio Somoza, que buscaron refugio aquí a mediados de 1979, tras ser perseguidos por el Frente Sandinista, acusados de contrarrevoluciona-

do.

Las relaciones entre Nicaragua y Honduras se las Naciones Unidas de las Naciones Unidas de la las Naciones Unidas de las Naciones Unidas de la las Naciones Unidas de la

terrorismo en Honduras.
Los voceros dijeron hoy
que el estado de alerta se
mantendria "hasta segunda orden" y que se había
extendido también a la
frontera con El Salvador
luego que el izquierdista
Frente Farabundo Martí
amenazó públicamente amenazó públicamente con "aniquilar" al ejército de Honduras por su su-puesta participación en la

puesta participación en la guerra civil de esa nación. Las fuentes señalaron que unos 3,000 soldados permanecían a lo largo de la frontera con Nicaragua, mientras que una cantidad similar estaba en la de El Salvador.

Por su parte, observadores diplomáticos extranje-ros expresaron que "en ros expresaron que "en ese momento creemos que no podría desatarse un conflicto de grandes di-mensiones, aunque tampo-co lo descartamos". añadieron que "en una

Las fuentes consultadas, que pidieron no ser identificadas, revelaron que actualmente permanecian en estado de alerta 700 ofi-ciales y 2,500 suboficiales de los batallones blindado, infantería, naval, fuerza aérea, policía y guardia fronteriza.

Triunfa Plan de Reagan en el Senado de EE.UU.

WASHINGTON, agosto 10 (AP).— El Presidente Ronald Reagan obtuvo hoy un triunfo preliminar en su plan de 355 millones de dó-lares, para el Caribe, cuando el Senado rechazó objeciones parlamentarias

objeciones parlamentarias y accedió a mantener esa suma de dinero en un proyecto de asignación. La medida se produjo mientras la Cámara Alta debatía un proyecto de ley que asigna casi 14,000 millones de dólares en Fondos sulpamentarios para dos suplementarios para varias agencias durante el año fiscal actual, que fina-liza el 30 de septiembre.

Los 355 millones —parte del amplio plan del Gobierno de ayuda económica, concesiones comerciales e incentivos impositivos para impulsar las economías de más de 20 na-ciones centroamericanas y del Caribe—, fueron apro-bados sólo luego de una serie de complicadas manio-bras legislativas, que inte-rrumpieron las sesiones del Senado.

del senado.

El Senador demócrata

Patrick Leahy adujo que el
dinero no podría ser incluido, porque no existía
una legislación que autorizase el programa.

Pero los republicanos bada por la Cámara Baja pelaron a su mayoría y el el 29 de julio. apelaron a su mayoría y el Senado decidió por 53-46 que el dinero podía ser in-

Miembros de la Cámara de Representantes esgride Representantes esgri-mieron recursos legislati-vos, para bloquear la in-clusión del dinero para el Caribe en un proyecto si-milar de 13,7 mil millones de dólares, en una nueva versión de la medida apro

Los negociadores de am-bas Cámaras deberán superar las diferencias entre los proyectos aprobados por cada una.

Pese a la inclusión del

Fondo para el Caribe que desea el Presidente, to-davía existe la posibilidad de que Reagan vete el

Disputas Agravan la Situación del Azúcar

WASHINGTON, agosto precios del azúcar (UPI).— El Mercado La Junta de Lor 10 (UPI) — El Mercado Mundial Azucarero, debili-tado por el exceso de pro-ducción y una mengua en el consumo, sufre los re-sultados de las disputas entre los principales compradores, y abastecedo-res, afirmaron expertos de la Organización de Estados Americanos.

Los expertos trazaron el inicio de las disputas en la reunión efectuada en Londres, en julio último, en la que delegados de Estados Unidos discutieron con los productores el impacto que tendrá su sistema de cuotas sobre el apoyo a los

La Junta de Londres fue auspiciada por la Organi-zación Internacional de Azúcar. Las cuotas de Es-tados Unidos fueron establecidas en mayo de este año.

La delegación estadounidense aseguró que las cuotas eran "tempora-rias" y que Washington no las mantendrían "más tiempo del necesario".

En Washington, sin em-bargo, apuntan los expertos, se puso menos énfasis en la naturaleza temporaen la naturaleza tempora-ria de las cuotas. El Secre-tario de agricultura, Bill Brock, anunció a me-diados de junio que se proyectaba pasar del siste-ma trimestral actual a uno

La nueva cuota que entraría en vigor el primero de octubre se calcula globalmente en unas 3.300.000 toneladas cortas, equiva-lente a 2.990.000 toneladas métricas. La cuota trimestral vigente del primero de julio al 30 de septiembre, fue establecida en 420.000 toneladas cortas (381.000 métricas).

Brock, además, informó que durante el tercer tri-mestre de este año no se podrá utilizar el sobrante de la cuota inicial de 22.000 de la cuota inicial de 22.000
toneladas cortas asignado,
para el período del 11 de
mayo al 30 de junio.
Los expertos apuntan
que de conformidad con la
formula apunciada en

formula anunciada en mayo último, una cuota anual de 2.990.000 de tone-ladas métricas representaría una reducción substancial respecto a los nive-

-Favor pase a la página 13.

Prohíben Mercado Libre de Moneda en Costa Rica

SAN JOSE, agosto 10 (AP).— Todos los puestos dedicados a la compra y venta de divisas que han estado participando en el mercado libre tendrán que cerrar sus puertas a partir de hoy, al entrar en vigor la reciente legislación emitida por el Congreso que da al sistema bancario nacional el control total de las divisas.

Las llamadas "Casas de cambio" comenzaron a ser instaladas a principios de 1981, después de que el entonces presidente Rodrigo Carazo declaró la flotación del colón

El Banco Central reglamentó posteriormente la existencia de tales negocios, exigiéndoles cumplir una serie de requisitos para dar seguridad a las personas que realizarán transacciones de compra y venta de moneda.

Desde entonces "las ca-sas de camblo" fijaron el precio de muchas mone-das, especialmente el dólar, en el mercado libre de cambios y el país se fue sometiendo paulatinamente a tales dictados.

En un evidente esfuerzo por ordenar el mercado cambiario, el gobierno pi-dió a la asamblea legislativa modificar la ley orgáni-ca del Banco Central de Costa Rica, para dar a este organismo y en consecuen-cia a todo el sistema ban-cario nacional, la facultad de establecer un control to-tal sobre las divisas que se negocian en el país. Para evitar la existencia

de un mercado negro, que algunos analistas estiman inevitable, el Banco Central ha adoptado algunas

-Favor pase a la página 13.

Asilo a Costa Rica guerra, ninguno de los dos países ganaría, sencilla-mente porque tanto Nica-ragua como Honduras ca-SAN JOSE, agosto 10 (ACAN-EFE). - Edén Pasrecen de un eficiente siste-ma logístico o estratégico. presenta el actual Ministro de Seguridad pública An-gel Edmundo Solano. Según Pastora, Solano es amigo intimo de los co-mandantes Tomás Borge y Henry Ruiz, a quienes res-guardó en su propia casa durante la guerra contra So-moza. Sin embargo, los dos se causarían graves daños económicos y sociales". Indicaron que el cuerpo más fuerte de los hondurenos es la aviación, la que consideraron como "la más temible de todo Cen-tro América", pero eso no constituiría en última ins-tancia un triunfo absoluto Alfonso Robelo sobre las fuerzas sandinis

THE RESERVE OF THE PARTY. HUYEN DE BOMBARDEOS.— Libano ocupado por Israel, agosto 10. Una familia libanesa huye de los constantes bombardeos sobre Beirut oeste; cruzan la linea verde. Al fondo, un transporte blindado israeli. (UNIFAX

Resumen mundial

Pastora Desiste de Pedir

tora (el "Comandante Cero" de Nicaragua), anunció hoy que ha desistido de su idea de pedir asilo político en Costa Rica, debido a la inseguridad que para él representa el actual Ministro de Seguridad pública An-

Solano y Borge se reunieron el viernes pasado en la isleta de Granda, y esta entrevista la relaciona Pas-tora con la captura de quince miembros del movi-miento democrático nicaragüense (MDN), que dirige

Más Refugiados Llegan a Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 10 (ACAN-EFE) .dos mil refugiados nicaragüenses y salvadoreños han ingresado a Honduras en las últimas semanas, informó hoy en Tegucigalpa, el Representante del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ANCUR), Carlos Bazoche.

Bazoche dijo que "mientras aumenta el número

-Favor pase a la página 17